

KATA PENGANTAR

Puji syukur kehadirat Allah SWT atas segala rahmat dan karuniaNYA, sehingga penulis dapat menyelesaikan penyusunan Tesis yang berjudul Konflik Palestina-Israel Pasca Pengakuan Yerusalem Sebagai Ibukota Israel Oleh Presiden Amerika Serikat Donald Trump Dalam Bingkai Berita Utama Harian Republika.

Tesis ini ditulis dalam rangka memenuhi persyaratan untuk memperoleh gelar Magister Ilmu Komunikasi pada Program Studi Magister Ilmu Komunikasi di Program Pasca Sarjana Universitas Mercu Buana Jakarta. Dalam tesis ini peneliti mengkaji tentang bagaimana media cetak Harian Republika membingkai berita mengenai konflik Palestina-Israel pasca pidato pengumuman pengakuan kota Yerusalem sebagai ibukota Israel oleh Presiden Amerika Serikat Donald Trump. Dengan menggunakan paradigma konstruktivis dan alat analisis framing Robert Entman, ternyata memiliki kelebihan dalam mengungkap penonjolan isu dalam isi pemberitaan terkait pengakuan kota Yerusalem sebagai ibukota Israel oleh Presiden Amerika Serikat Donald Trump yang dimuat pada bulan Desember 2017.

Secara khusus, pada kesempatan ini penulis menyampaikan terimakasih kepada bapak Ponco Budi Sulistyono, M. Comm, PhD, selaku dosen pembimbing yang telah mengarahkan penulis selama penyusunan tesis ini dari awal hingga tesis ini dapat diselesaikan. Akhirnya penulis mengucapkan terimakasih kepada:

1. Allah SWT, atas segala karunia, ridho dan kasih sayangNYA yang diberikan sehingga karya ilmiah (tesis) ini dapat diselesaikan.

2. Kedua orang tua tercinta dan terkasih, bapak Suwito Kahari dan ibuku Salfia atas segala kasih sayang, dorongan motivasi, dukungan moral dan materil dan untaian doa yang selalu membesarkan hati dan mengiringi setiap langkah penulis hingga dapat menyelesaikan tesis ini.
3. Istriku Radhiavitri Erlitasari, terimakasih atas kesabaran mendampingi dan doa yang selalu menyertai. Kedua buah hatiku Dewi Kamba Mpatani dan Muhammad Arnav Putra Kahari, penyemangat dikala lelah.
4. Seluruh keluarga besar penulis, Kakak dan adikku di Sulawesi Tenggara yang selalu mendoakan
5. Seluruh rekan-rekan Magister Ilmu Komunikasi UMB kelas Menteng yang selalu kompak dan saling mendukung. Semoga sukses dan terbaik untuk kita semua
6. Semua rekan-rekan penulis baik itu rekan kerja, teman bertukar pikiran dan gagasan dimanapun berada yang tak dapat disebutkan satu persatu

Kiranya hasil penulisan ini dapat memberikan sumbangsih dalam pengembangan Ilmu Komunikasi media di Indonesia.

September 2018

HaryoPrawitoKuncoro